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一般参賀に八万人も！ 2010/01/03 05:26 

  

  一般参賀、靖國とも昨年より増加 

  日本人は健在！頑張れニッポン！ 

  
 二日は昨年同様に皇居に新年参賀に行き、そのあと靖國神社に参拝してきましたので、スナップ集をお届けします。電車の事

故で皇居には予定より20分遅れて到着、これが致命傷で現地に入ることが出来たのは二回目の途中、肝心の陛下のお言葉が

終わり、「天皇陛下 万歳！」が場内で叫ばれ、日の丸の小旗が一斉に触れている 中でした。 
  

 
新年にあたってお言葉を述べられる天皇陛下、画像は産経ニュースから。 

  
   新年にあたっての天皇陛下のご感想です。 
  
   「昨年は，引き続く厳しい経済情勢の下で，多くの人々がさまざまな困難に直面し，苦労も多かったことと察しています。新しく

迎えたこの年に，国民皆が互いに助け合い，励まし合って当面の困難を克服するとともに，世界の人々とも相携え，平和を求め，

健全な未来を築くために力を尽くすよう願っています。本年が，我が国の人々，また，世界の人々にとり，良い年となることを祈り

ます」。 
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いつ見てもこの光景は素晴らしいです。 

ボランティアでこの小旗を配布されている皆さんに感謝です。 
  

   帰宅して報道をチェックすると、お出ましが七回から五回に少なくなったにもかかわらず、昨年より約3500人多い約7万9290
人が一般参賀に訪れたとありましたので、やはり一回あたりの密度が上がっているのだと実感した次第です。これは嬉しい傾向

です。 
  

 
 お正月らしい賑わいの境内。きもの姿の姉妹（？）を見つけました。 

  
   今回は東京駅の丸の内側と靖國神社の前でいつもの皆さんが「外国人参政権反対」のビラの配布。そして靖国に行く途中、地

下鉄出口で日本ウイグル協会のメンバーが支那中共の横暴を告発するビラを配布していました。皆さん、新年早々、本当にご苦

労様です。 
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 参拝には凄い行列で既にロープ規制が行われていました。 

  
   靖國神社も凄い混雑でした。境内には正月らしく出店がずらりでしたが、参拝の列が凄く、私は先に能楽堂のイベントや遊就

館の「奉納 新春刀剣展」を見てから再び列に並んだのですが、どんどん列がのびて観念して並んだのでした。参拝者の数字は

まだ把握していませんが、恐らく昨年よりも増えているのでしょうか？。 
  

 
 お正月はいろいろなイベントが開催されている靖國神社です。 

  
   遊就館で行われている「奉納 新春刀剣展」にも多くの人が訪れ、展示品やビデオの上映、そして実演のコーナーに人だかりが

出来ていました。現物を拝見するとこれは見事なものです。単なる「武器」のレベルを超え、ここまでくると芸術品ですね。無料で

ご覧になれますので、皆さん、是非お出かけ下さい。 
  

 
 能楽堂では国民歌劇団有志の皆さんによる唱歌が歌われていました。 

パール博士の顕彰碑にも多くの方々が。 
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タグ： 一般参賀  天皇陛下  皇居  靖國神社  新年祭  遊就館  奉納  新春刀剣展   

  
   境内を歩いていたら、いつもお会いする「非理法権天さん」とお仲間にもお目にかかれました。元旦、二日と朝から日本酒三昧

（靖國神社でもふるまい酒を頂きました）でしたが、そろそろ気合いを入れて平常復帰したいと思います。元旦の小沢邸には約40
人が抗議にいったと産経が報じてますね。良くやってくれました、拍手を送りたいと思います。 

  

 
遊就館で行われている「奉納 新春刀剣展」のスナップです。 

かなりの人が入って熱心に見つめていました。 
  
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/03 06:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、あけましておめでとうございます。 

 
世の中、捨てたものではありませんね。矢張り、憂国の方々が社共民主党へ戦慄を覚

え、その反動で陛下のご生誕祝賀、新年祝賀にこれだけの人々が昨年より数多く参加す

るというのは。 

 
別件になりますが、犬HK Worldの年末番組に何やら中国がらみのドラマがオンパレー

ドでした。 

 
紅白歌合戦が国民的行事などと騒がれたのはふたむかし前です。しかも製作費が膨大

な低俗番組を懲りずに制作し、放映する半官半民の犬HKとは一体何様なんでしょう！そ

れと民主党に投票した多くの国民がこういう無駄を忘れて視聴しているのですね。 

 
小林幸子の年々エスカレートする衣装と舞台衣装は一体幾らかかっているのでしょう

か？たった２－３分の放映に恐らく、数千万円の製作費が消えています。第一、再使用が

出来ない代物でしょう！とりあえず、こんな番組経費をスパコンや産学共同へ回したら良

いと心底思いますね。 
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犬HKは間違いなく「事業仕訳」の対象で、究極はお取り潰しが相当です。 
ハイ(^^); 
 
今年も宜しくお願い致します。 

 

2010/01/03 09:18

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おめでとうございます。 
 
>その反動で陛下のご生誕祝賀、新年祝賀にこれだけの人々が昨年より数多

く参加するというのは。 

 
はい、日本人の踏ん張りどころですから(^^)。 
 
>たった２－３分の放映に恐らく、数千万円の製作費が消えています。 
 
たしか数年前に見たときは二千万円とか云ってました。 

 
>犬HKは間違いなく「事業仕訳」の対象で、究極はお取り潰しが相当です。 
 
御意！。この放送局は本当に日本が嫌いなんですね。まだ受信料収めている人がいたら

教えてあげましょう。  

 

2010/01/03 09:21Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
外国人参政権断固反対！国民大行進 in 新宿 
 
外国人への参政権付与を絶対認めないぞ！ 
参政権を求める不逞外国人を日本から叩きだせ！ 

 
【日時】平成２２年１月２４日（日） 
デモ隊第１挺団出発 １１：２０～予定 
【行進ルート】 
四谷区民ホール前 → 新宿通り → 新宿駅新南口前 → 新宿中央公園 

 
【生中継】 ニコニコ生放送にて１１：２０より中継予定 
中継先ＵＲＬ未定 
※緊急の場合はスティッカムに切り替えて中継 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai  
【主催】在日特権を許さない市民の会 
【協賛】主権回復を目指す会／外国人参政権に反対する会・東京／せと弘幸Blog『日本

よ何処へ』／ＮＰＯ外国人犯罪追放運動／日本を護る市民の会 

 
【注意事項】特攻服など現場にそぐわない服装はご遠慮ください当日は撮影が入りますの

で、顔を移されたくない方はサングラスなどを持参してください 
各自、趣向を凝らしたプラカードをぜひご持参ください取材を希望のメディアは必ず在特

会へ事前に申し入れを行ってください 
【問い合わせ先】在特会本部問い合わせメール zaitokuhantai2@gmail.com  

 

2010/01/03 09:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 領海拡張の野心が鮮明に… 

 
中国で「中華人民共和国海島保護法」が成立 

 
韓国・ソウル新聞は「中国・領海拡張の野心が日増しに鮮明に」と題する記事を掲載、 中

国全人大が26日に可決した「中華人民共和国海島保護法」が2010年3月1日から  
施行されると報じた。  

 
同記事によると、同法の目的は、大陸沿岸付近の島嶼（とうしょ）の乱開発の制限、 生態

系破壊の防止、国家海洋権益の保護の3点。同法施行により、無人島および周辺海域に

おける 資源の採掘が国家の統一管理下に置かれることになり、個人や民間企業による 

 

5一般参賀に八万人も！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1396811/



無人島上陸とその売買取引なども全面的に禁止される。  

 
同法は乱開発の制限のためと銘打ってはいるが、海洋強国の地位を求める中国の野心

が ありありと浮き彫りにされている、と同記事は指摘。中国は日本、フィリピン、ベトナム

などと 領海問題や海洋資源をめぐる問題をかかえており、それらを念頭に置いての立法

だとみられる。  

 
中国が、日本やフィリピンなどと帰属をめぐって争っているすべての無人島について、 国

家への帰属を明文化したことは注目すべきで、これにより海紛争が激化する可能性も あ

ると同記事は指摘した。 

 
http://www.recordchina.co.jp/group.php?groupid=38508  

2010/01/03 11:02

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
一般参賀や靖国参拝に来る人が増えているって、本当に素晴らしいことです

ね。靖国参拝については、私も実感していました。 

 
着物の姉妹もかわいらしくていいですね。 

近、着物を着る人も増えているんですよ。リサイクル品やネット販売などが増えて、買い

やすくなったというのもあるようですが。 

 
男性の和服も増えています。この前、若い男性で髪は染めていてパンクっぽいんですけ

ど和服姿の人がいました。結構、似合っていましたね。やっぱり日本人には和服が一番で

す。 

 
私は、お茶をやっているんですが、悲しいことに年々お茶人口が減少しているのです。高

齢女性が中心なので、先細る一方なのです。 
禅や華道、香道、書道にも通じる茶道は、日本文化の集大成と言えます。 
堅苦しそうなイメージがありますが、忙しい時は止めて、時間ができたら再開したりと気長

にできる趣味でもあります。 

 
靖国神社の裏手にもお茶室があって、お稽古もやっています。どなたでも入門できますの

で、ご興味のある方は是非どうぞ。 

 
男性がお手前する姿ほど、凛として美しいものはありません。 

 

 

2010/01/03 11:09Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>中国で「中華人民共和国海島保護法」が成立, 
 
=> 再度のレスですが、そうなんです！この法案年末にドサクサ紛れに勝手に法案を成

立させましたね。 

 
中華思想そのものです！ 

 
スプラトリー諸島は地図で見ても中国から近いというよりかフィリピン領かベトナム領に近

いと思います。これを中国領というのは岩礁や無人小島を勝手に中国国旗を立てて自分

の領地と称しているからでしょう。 

 
この手法で行けば、我が国領である沖の鳥島をあれは岩礁なので日本領ではないとほざ

いていますが、馬鹿 鳩政権が放置すると爆破されるか近くに勝手に岩礁を作って中国

領とほざくこと間違いなし。 

 
さすれば、あの辺の天然資源（メタハイドレート等）は中国が所有権を絶対言い出すでしょ

う！ 

 
このニュースは実は非常に憂慮すべき、日本にも挑戦的なものです。何が胡錦濤だ、習

近平だ！ 彼奴等は盗人同然の隣人です～！  
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2010/01/03 11:58Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>靖国参拝については、私も実感していました。 
 
多かったですよね。ゆっくりお参りしていると後ろの人が気になる、くらいでした(^^；。 
 
>禅や華道、香道、書道にも通じる茶道は、日本文化の集大成と言えます。 
 
きものも含めて日本の伝統文化を代表するものですから、私達自身がこういう文化を大

切にして次世代に継承していかねばなりませんね。 

 
>男性がお手前する姿ほど、凛として美しいものはありません。 
 
そうですか。頂いたことは何回かあるのですが(^^；。  

 

2010/01/03 12:02Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>中華思想そのものです！ 
 
はい、武力行使をためらわない強引さで奪っていくでしょう。話し合いで解決できるまとも

な国ではないですから。 

 
>このニュースは実は非常に憂慮すべき、日本にも挑戦的なものです。何が胡錦濤だ、

習近平だ！ 彼奴等は盗人同然の隣人です～！  

 
東シナ海のガス、原油、尖閣、沖縄と予想以上のスピードです。いまの政府にはとても任

せられませんね。  

 

2010/01/03 12:16Commented by gtea さん 

花うさぎさん、明けましておめでとうございます。本年も精力的な更新を期待しています。

でも、無茶はいけません。ご自分のペースでやって頂ければ充分かとも思います。が、そ

うもしていられないのは、解っちゃいますが、先ずはご自愛の程を。 
昨日の皇居での一般参賀は盛況のようで、何よりでした。来年は行けるように、今年の秋

位から準備をしようと思っています。 
もう直ぐ通常国会開会で、いきなり戦闘モードに突入の雰囲気ですが、我々保守が保守

である事を強く意識する事が肝要であり、守る物がある国に生まれた事にも感謝しなけれ

ば、とも思います。 
今年は勝負の年です。売国法案の数々を葬るのは勿論ですが、今夏の参院選に向けて

の準備も抜かりなくやっていきます。草莽の底力を売国勢力に見せ付けてやろうではあり

ませんか。  

 

2010/01/03 12:53Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おめでとうございます。 
 
>昨日の皇居での一般参賀は盛況のようで、何よりでした。 
 
はい。お出ましが二回減っても増えたのですから、明らかに積極的な意志で一般参賀に

参加された方が多かったのだ、と思っています。 

 
>草莽の底力を売国勢力に見せ付けてやろうではありませんか。 
 
もちろんですよ。我々自身が若くて行動力がありしっかりした人を擁立するくらいの意気込

みで臨まないと、日本が心配です。これ以上、左翼をのさばらせてたまるか！の心意気で

(^^)。 

 

2010/01/03 13:00Commented by sumirehodo さん 

一般参賀に行ってきました。日の丸の小旗をボーイスカウトの少年からいただき感激しま

した。陛下のお言葉の後夢中で旗を振りました。天皇皇后陛下は全ての日本人（家族の

ない方も，病身の方も，障害のある方もみんな公平に愛してくれて。）の父母と感じまし
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た。その後花うさぎさんのアドバイスにしたがって靖国神社参拝。ここは４度目です。その

あとツアーに戻って明治神宮へ。たくさん歩きましたが気持ちよい一日でした。 
2010/01/03 13:48

Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんにちは。 
 
>陛下のお言葉の後夢中で旗を振りました。 

 
ご苦労様でした。一種独特の雰囲気ですよね(^^)。 
 
>天皇皇后陛下は全ての日本人（家族のない方も，病身の方も，障害のある方もみんな

公平に愛してくれて。）の父母と感じました。 

 
はい。正に「日本」の宝、「世界」の皇室です。 

 
>靖国神社参拝。ここは４度目です。そのあとツアーに戻って明治神宮へ。たくさん歩きま

したが気持ちよい一日でした。 

 
明治神宮もですか。それは素晴らしい経験をされましたね。今年がsumirehodo さんに

とって良い年でありますように。  

 

2010/01/03 15:34Commented by hikonoobaba さん 

いま、花うさぎさんとみなさんのコメントを読んでいて、突然、思い出したのです。 
先月２３日、ハチ公前で、外国人地方参政権反対のビラを配っていると、一人の青年が、

私に写真を差し出しました。みれば、中川昭一氏のものでした。いつも氏のお写真を胸の

前に下げているそうです。「ボクもみなさんと同じ気持ちです」という彼と顔を見合わせて

お互いに涙ぐみました。ビラ配りはたいへんだけど、感動も多いですよ。  

 

2010/01/03 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To hikonoobabaさん こんにちは。 
 
>いつも氏のお写真を胸の前に下げているそうです。「ボクもみなさんと同じ気持ちです」

という彼と顔を見合わせてお互いに涙ぐみました。 

 
これは良いエピソードをありがとうございます。 

 
＞ビラ配りはたいへんだけど、感動も多いですよ。 

 
はい。もう少し皆が普通に受け取ってくれるとやりがいがあるのですが、なかなか壁は厚

いですね。 

 

2010/01/03 19:22Commented by hosyu9999 さん 

新年明けましておめでとうございます。 
本年も宜しくお願い致します。 

 
今年は昨年以上に大変な年となりそうですが 
お互いに國體護持の為に全力でいきたいものですね。 

 

2010/01/03 20:32Commented by 一般人 さん 

明けましておめでとうございます 
私も一般参賀と靖国に行きましたよ！！ 
凄い人でしたね 
「天皇陛下万歳！！！」と声の限りに叫んで来ました。配られた小旗も打ち振りすぎて破

けて飛んでいってしまいました 
その後は東京駅前でやっていた小沢一郎糾弾街宣に加わって靖国へ。靖国でやってい

た活動にも参加しました。 

 
あの告知載ってましたけど在特のデモに参加されるんですか？？？ 
マジっすか？？ 
桜のだけかな～と思ってましたけど 
私も絶対行きます！！！！  

 

2010/01/03 20:47Commented by 花うさぎ さん 
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To hosyu9999さん おめでとうございます。 
 
>お互いに國體護持の為に全力でいきたいものですね。 
 

はい、頑張りましょう(^^)。  

 

2010/01/03 20:52

Commented by 花うさぎ さん 

To 天皇陛下万歳！！！！！さん こんばんは。 
 
>私も一般参賀と靖国に行きましたよ！！ 

 
おお～ご苦労さまでした。 

 
>「天皇陛下万歳！！！」と声の限りに叫んで来ました。配られた小旗も打ち振りすぎて

破けて飛んでいってしまいました 

 
感動するし、気分が「スカッ」としませんか？。 

 
>その後は東京駅前でやっていた小沢一郎糾弾街宣に加わって靖国へ。靖国でやって

いた活動にも参加しました。 

 
貴方は偉い！。 

 
>桜のだけかな～と思ってましたけど 
 
スケジュールさえあえば在特会でも主権回復でもウイグルでも大体出てますよ。在特会

は昨年秋の秋葉原デモが良かったですね～、気合いが入ってましたし(^^)。  

 

2010/01/03 22:02

Commented by creamsoda さん 

明けまして、おめでとうございます。 

 
私も今回始めて、一般参賀というものに参加させてもらいました。 

 
第一回目の10時に入ろうと思い、9時すぎに地下鉄日比谷線について、ちょっと早すぎた

かなと思って地上に出るとすでにものすごい行列ができていてびっくりしました。 

 
観光バス連ねてきている団体もありましたね・・・おそれいりました。 

 
しかし今上陛下のお顔、拝顔すればするほどお母宮の香淳皇后様そっくりで 

 
すね。 

 
お母さん似なんですね。 

 

 

2010/01/04 04:43

Commented by 花うさぎ さん 

To creamsodaさん おはようございます。 
 
>私も今回始めて、一般参賀というものに参加させてもらいました。 

 
良かったﾃﾞｽﾈ~(^^)。 
 
>地上に出るとすでにものすごい行列ができていてびっくりしました。 
 
早い方は本当に早くから来てますよ。 

 
>観光バス連ねてきている団体もありましたね・・・おそれいりました。 
 
旗を持って移動するのですぐ判りますね。 

 
>しかし今上陛下のお顔、拝顔すればするほどお母宮の香淳皇后様そっくりですね。 
 
言われてみるとその通りですね。  
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2010/01/04 20:15Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。今年もよろしくお願いします。 

 
私も今年初めて、元旦に靖国神社へ初詣、２日に一般参賀と行ってきました。 
靖国神社では、靖国神社崇敬奉賛会「十年の歩み」という冊子をもらいませんでしたか？

  
いろんな方が寄稿されていて読み応えありましたよ。 

 
冊子をみて崇敬奉賛会（http://www.yasukuni.jp/~sukei/）にも入りました。 
遊就館無料とかの特典があるみたいだし、年額一口三千円以上とありましたのでコレなら

払えるかなぁと(^^。 
 
それから年末にご紹介いただきました「凛として愛」、私も「そよ風」さんのＨＰ（http://w
ww.soyokaze2009.com/）に行ったらＤＶＤの案内がありましたので、実家の分と購入

しました。 

 
日本国民、一家に一枚！となったらいいなぁと思います。 

 
これからもいろいろな情報発信よろしくお願いします。  

 

2010/01/04 21:43Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>私も今年初めて、元旦に靖国神社へ初詣、２日に一般参賀と行ってきました。 
 
それはご苦労様でした。 

 
>靖国神社では、靖国神社崇敬奉賛会「十年の歩み」という冊子をもらいませんでした

か？ 

 
これは12.23の天皇誕生日の日に頂きました。。  
 
>遊就館無料とかの特典があるみたいだし、年額一口三千円以上とありましたのでコレ

なら払えるかなぁと(^^。 
 
これはちょくちょく行く人にとっては経済的でしょう。 

 
>日本国民、一家に一枚！となったらいいなぁと思います。 
 
ありがとうございます。より多くの人に本当に見て欲しい名画です。こんど左翼にあったら

「これ見てからものを言え！」とやろうと思ってます(^^)。  
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